

## CTS PRESIDENT'S MESSAGE

### Anniversaries, milestones and new horizons

## MESSAGE DU PRÉSIDENT

### Anniversaires, jalons et nouveaux horizons

Pearce Wilcox, MD, FRCPC



I'm honored to be writing my inaugural President's Message accepting the CTS leadership baton from Andrew Halayko, who presided over an eventful past year for the CTS. To those of you whom I haven't met, I labor in Vancouver as a respirologist and on faculty at the University of British Columbia with subspecialty interests in cystic fibrosis and pulmonary manifestations of connective tissue disorders.

Thanks to my predecessors, and with the tireless work from our staff and volunteers, CTS has reached new organizational milestones which include: a fresh new brand identity and tagline, a new journal, and last but not least a positive bottom line. With origins dating back to 1958, we are nascent as an independent entity, just celebrating our 2<sup>nd</sup> anniversary as a separately incorporated, fully interdisciplinary, non-profit professional society. We've just wrapped up our annual meeting and report to the membership in conjunction with what I believe was a very successful 10<sup>th</sup> edition of the Canadian Respiratory Conference. The 10<sup>th</sup> anniversary conference was held in beautiful Montréal, a city celebrating 375 years of existence at the same time as Canada's 150<sup>th</sup> birthday. All of these were important anniversaries to be acknowledged and feted.

As I look ahead with the CTS Executive and Board, I see opportunities to build upon the gains made this past year and to achieve some key aspirations for the CTS. One theme you will see at the forefront is an ongoing commitment to engage and to provide 'value-adds' for our membership. The results of the 2017 member Needs Assessment Survey will inform the future development of our education and continuing professional development programs and help us to attract and retain members. We

C'est un honneur d'écrire ma première Page du président pour prendre le relais du leadership de la SCT, après Andrew Halayko qui a dirigé une année riche en événements. Pour ceux d'entre vous que je n'ai pas encore rencontrés, je suis pneumologue à Vancouver et membre du corps professoral de l'Université de la Colombie-Britannique; mes intérêts de sous-spécialité concernent la fibrose kystique et les manifestations pulmonaires des troubles du tissu conjonctif.

Grâce à mes prédécesseurs et au travail acharné de nos employés et bénévoles, la SCT a franchi de nouveaux jalons organisationnels, notamment une identité de marque et un slogan rafraîchis, la publication d'une nouvelle revue, et surtout, un résultat financier positif. Forts de nos origines remontant à 1958, nous en sommes à nos débuts comme entité indépendante; nous célébrons tout juste notre 2<sup>e</sup> anniversaire en tant que société professionnelle à but non lucratif entièrement interdisciplinaire et constituée séparément. Nous venons de tenir notre assemblée annuelle et de présenter notre rapport aux membres, en conjunction avec ce que je considère comme une 10<sup>e</sup> édition très réussie du Congrès canadien sur la santé respiratoire. Ce 10<sup>e</sup> anniversaire du Congrès a eu lieu dans la ravissante ville de Montréal, qui célèbre ses 375 ans en même temps que le 150<sup>e</sup> anniversaire du Canada. Tous ces anniversaires étaient importants à souligner et à fêter.

En contemplant l'avenir avec le Comité exécutif et le conseil d'administration de la SCT, je vois des occasions de mettre à profit les gains de la récente année et d'atteindre d'autres objectifs clés. Un thème d'avant-plan sera notre engagement continu à impliquer les membres et à leur offrir des « valeurs ajoutées ». Les résultats du Sondage d'évaluation des besoins des membres de 2017 guideront la conception de nos programmes d'éducation et de développement professionnel continu et nous aideront à recruter des membres et à les garder. Nous envisageons une

have an exciting pipeline of position statements, guidelines and implementation resources and tools, all with the goal of enhancing evidence-based clinical practice. We will continue to build on the successful track record of our conference and look to you for feedback on how we maximize the learning opportunities around the meeting. You may be aware of measures undertaken by the Royal College to move to competency-based learning and we see exciting opportunities to aid our membership in responding to these changes. Our new journal as you know has just “hit the stands” under the able editorial lead of Dr. Peter Paré and is a great opportunity for the Canadian respiratory community to showcase our work and keep up to date with new developments. We will engage key segments of the membership, such as pediatric respirologists and our multi-disciplinary healthcare professionals, to ensure their integration in all of our key initiatives. Additionally, we will expand and enhance opportunities to engage residents, fellows and trainees and to support the development of their careers as healthcare providers and/or researchers.

These goals will only be achieved through collaboration: first, with our members who provide valuable input and advice on priorities, including those who serve as volunteers on committees and clinical assemblies. We also will work strategically with our sister societies such as CHEST (American College of Chest Physicians), ATS (American Thoracic Society), and ERS (European Respiratory Society) and with national organizations such as The Lung Association and CIHR’s Institute for Circulatory and Respiratory Health.

A reality of being an independent society is that we have to stand financially on our own two feet. Your participation in the form of renewing your annual membership is crucial as is your attendance at our national meeting, the Canadian Respiratory Conference. In addition, your CTS executive is charged with the responsibility to find new ways to generate the resources required to deliver on our mission. We are excited by a number of new initiatives that will be coordinated through the newly established Business Development Advisory Committee.

‘*Advancing knowledge. Improving outcomes*’ is our new tagline to communicate our impact as **the** national professional society for respirology. I believe this encapsulates well our member-focused vision to improve lung health for all Canadians. I personally invite you to renew your CTS membership, attend the 2018 Canadian Respiratory Conference in my home town of Vancouver, submit articles to our journal, and to contribute at whatever level you can to our endeavors. I would also exhort you to get this message out to any of your colleagues who are not current members of our professional society and invite them to join us in reaching the next set of CTS milestones!

Respectfully,

nouvelle lignée intéressante d’énoncés de position, de lignes directrices et d’outils et ressources de mise en œuvre, ayant tous pour objectif de rehausser les pratiques cliniques fondées sur des données probantes. Nous continuerons de miser sur le succès de notre congrès et solliciterons vos rétroactions pour savoir comment optimiser les occasions d’apprentissage qui l’entourent. Peut-être êtes-vous au courant des mesures adoptées par le Collège royal pour passer à la formation basée sur les compétences; nous entrevoyons des occasions stimulantes d’aider nos membres à emboîter le pas à ces changements. Comme vous le savez, notre nouvelle revue vient tout juste d’être publiée sous l’habile direction éditoriale du D<sup>r</sup> Peter Paré; il s’agit d’une excellente occasion pour la communauté canadienne des soins respiratoires, à la fois de faire valoir son travail et de demeurer au courant des nouveaux développements. Nous impliquerons des segments clés de notre bassin de membres, comme les pneumologues pédiatriques et les professionnels multidisciplinaires de la santé, afin d’assurer leur intégration dans toutes nos initiatives clés. De plus, nous élargirons et rehausserons les occasions d’impliquer des résidents, des associés et des stagiaires et de soutenir le développement de leurs carrières à titre de professionnels de la santé et/ou de chercheurs.

Ces buts ne seront atteints que si nous collaborons – d’abord avec nos membres (y compris ceux qui siègent bénévolement à nos comités et assemblées cliniques), qui nous apportent de précieux conseils et rétroactions concernant les priorités. Nous travaillerons également de manière stratégique avec nos sociétés sœurs comme CHEST, l’ATS et l’ERS, de même qu’avec des organismes nationaux comme l’Association pulmonaire et l’Institut de la santé circulatoire et respiratoire des IRSC.

Vu notre statut de société indépendante, nous devons voler de nos propres ailes, sur le plan financier. À cet égard, le renouvellement de votre adhésion annuelle est crucial, de même que votre participation à notre rencontre nationale, le Congrès canadien sur la santé respiratoire. Par ailleurs, le Comité exécutif de la SCT a été mandaté de trouver de nouvelles façons de générer les ressources nécessaires à accomplir notre mission. Et nous sommes enthousiasmés par les nouvelles initiatives que coordonnera le Comité consultatif du développement des affaires, qui vient tout juste de voir le jour.

«Faire avancer le savoir, améliorer les résultats», notre nouveau slogan, vise à communiquer notre impact et à montrer que nous sommes **la** société professionnelle nationale en pneumologie. Je crois que cela reflète bien notre vision qui est centrée sur nos membres, afin d’améliorer la santé pulmonaire de tous les Canadiens. Je vous invite personnellement à renouveler votre adhésion à la SCT, à participer au Congrès canadien sur la santé respiratoire de 2018 dans ma ville d’origine, Vancouver, à soumettre des articles à notre revue, et à contribuer comme vous le pouvez à nos initiatives. Je vous enjoins également de relayer le message à tous vos collègues qui ne sont pas membres de notre société professionnelle, en les invitant à se joindre à nous pour atteindre les prochains jalons de la SCT!

Le tout respectueusement,

Pearce Wilcox, MD, FRCPC  
 President/Président  
 Canadian Thoracic Society/ Société canadienne de thoracologie